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Уважаемые жители района Матушкино! 

Представляю вашему вниманию отчет о проделанной работе и своей 

депутатской деятельности за 2023 г. И прежде всего, хочу поблагодарить Вас 

за оказанное доверие, неравнодушие, активную гражданскую позицию и 

плодотворное сотрудничество в течение всего года! Спасибо всем, кто 

обращался ко мне, обозначая проблемные места и внося конструктивные 

предложения! Благодаря Вам и вместе с Вами, мы много сделали за 

прошедший год.  

Одной из составных частей работы депутата является участие в 

заседаниях Совета депутатов. Я принял участие в 8 плановых и 

внеочередных заседаниях Совета депутатов муниципального округа 

Матушкино, на которых было рассмотрено более 60 вопросов. 

На этих заседаниях были созданы комиссии Совета депутатов, приняты 

важные для нашего района решения: согласованы средства стимулирования 

управы района; согласован проект изменения схемы размещения 

нестационарных торговых объектов; определено закрепление депутатов для 

участия в работе комиссий, осуществляющих открытие работ и приемку 

выполненных работ по капитальному ремонту общего имущества в 

многоквартирных домах, проведение которого обеспечивает Фонд 

капитального ремонта города Москвы; принят проект решения Совета 

депутатов муниципального округа Матушкино «О бюджете муниципального 

округа Матушкино на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов» и 

другие. 

Я являюсь членом комиссии по реализации полномочий органов 

местного самоуправления и вопросам местного значения. В 2023 году принял 

участие в 9 заседаниях комиссий, где рассматривались вопросы, 

направленные на развитие района и создание условий для более комфортного 

проживания граждан в нем, а именно: вопросы о благоустройстве 

территорий; о согласовании схем и размещения нестационарных торговых 

объектов, о проведение дополнительных мероприятий по социально-

экономическому развитию района; о согласовании сводного плана по 



досуговой, социально-воспитательной, физкультурно-оздоровительной и 

спортивной работе с населением района Матушкино 

При моём непосредственном участии обсуждался вопрос по 

согласованию адресных перечней капитального ремонта многоквартирных 

домов и выполнению работ по благоустройству территорий района. Также 

принял участие в комиссиях по замене лифтового оборудования в корпусе 

162. 

За отчетный период мною было проведено 24 приема граждан. В 

основном жителей интересовали вопросы по благоустройству и озеленению 

дворовых территорий, ремонту детских и спортивных площадок, 

капитальному ремонту домов, освещению района, ремонта дорог и 

тротуаров, по уборке территории, социальной поддержки населения. Все 

поступившие письменные и устные обращения были рассмотрены в 

установленном законом порядке, ни один вопрос не остался без внимания и 

своего разрешения, были даны подробные разъяснения, оказано необходимое 

содействие.  

Совместно с коллегами депутатами и сотрудниками управы 

контролировал ход работ по благоустройству дворовых территорий в 1 и 2 

микрорайонах, работы по ремонту асфальтобетонного покрытия, замене 

МАФ (малых архитектурных форм) на детских площадках у корпусов 126-

128, 247. 

Взаимодействовал с общественными организациями, 

осуществляющими свою деятельность на территории района Матушкино, 

оказывал всестороннюю помощь по призыву граждан на военную службу. 

Также вместе с коллегами принимал участие в акциях по сбору 

гуманитарной помощи жителям ДНР, ЛНР, Запорожской и Херсонской 

областей, а также бойцам, участвующим в СВО. 

По приглашению организаций, органов исполнительной власти и 

администрации муниципального округа всегда с удовольствием принимаю 

участие в памятных и праздничных мероприятиях, проводимых на 

территории района. Принял участие в 19 мероприятиях и акциях. Участвовал 

в митингах-концертах на спортивной арене в Лужниках («Крым наш!»), на 

Манежной площади («Своих не бросаем!»), на Поклонной горе («День 

Российского флага»). 

Очень признателен, что всем нам не безразличны проблемы района, что 

нам не все равно, где будут жить наши дети и внуки. Впереди у нас долгая и 

трудная работа, но я уверен, что совместно мы со всем справимся и сделаем 

наш район еще лучше.  

А.В. Бучкин 


